316 cm<sup>2</sup>

Página: 1 - 2

1/1





# Crónica de un buen día entre Sheinbaum y el empresariado

El Salón Tesorería de Palacio Nacional fue el escenario de un buen día entre la Presidenta y el empresariado binacional. Claudia Sheinbaum no defraudó al respetable. Envió la señal fuerte, habrá certidumbre jurídica y energética.

## **EL APLAUSO Y EL GABINETE ASISTENTE**

Vengo de la izquierda, explicó, y ahora que llegué a la Presidencia voy a luchar por la democracia. Así respondió Sheinbaum a las críticas de crear un Estado totalitario con la reforma judicial. Vino el aplauso en un auditorio integrado por un gabinete clave para la inversión. Desde Marcelo Ebrard (organizador), muy nombrado por la Presidenta, un receptivo Lázaro Cárdenas Batel hasta una solicitada Luz Elena González (Energía), un sonriente Rogelio Ramírez de la O (Hacienda) y unos atentos David Kershenobich (Salud) y Julio Berdegué (Agricultura). Tmbién estuvo Víctor Rodríguez Padilla, director de Pemex, que plantea una mejor operación para la empresa pública. Y ni se diga de una asistente clave: Altagracia Gómez, coordinadora del Consejo Asesor Regional y Relocalización de Empresas. Ella, bien en su papel, activa y promotora de las inversiones con los asistentes.

## **ESPERAN MEJOR RELACIÓN**

Los empresarios vieron muy bien el mensaje y hasta hubo quienes dijeron que ésta va a ser otra relación gobierno-IP.

El momento fue clave: a tan sólo 15 días de tomar posesión, Claudia Sheinbaum se reúne con los empresarios y les garantiza seguridad jurídica y apertura en sectores como energía e infraestructura, con nuevas reglas que prometen ser claras. **EL VIACRUCIS PARA ENTRAR A PALACIO** 

Llegar a entrar a Palacio Nacional fue un reto. Estaba sitiado por las protestas de la reforma judicial. Entraron como pudieron, pues había tres entradas cerradas por los manifestantes: la del Zócalo, la de Moneda y, por fin, en Correo Mayor, hasta la esquina se pudo abrir una entrada. La reunión cambió de sede por las protestas. Originalmente iba a ser en el Club de Banqueros. Asistió una buena representación empresarial.

Desde Carlos Slim Domit (America Móvil-Carso), Bernardo Gómez (Nmas). Carlos Hank (Banorte). hasta banqueros como Eduardo Osuna (BBVA), Adrián Otero (Scotia), Manuel Romo (Banamex, ya muy avanzado en su separación contable de Citi). Y, desde luego, el CCE, encabezado por un feliz Francisco Cervantes. Y hubo dos asistentes interesantes: Claudio X. González (padre) y Ken Salazar, que, fiel a su

sombrero, llegó y fue felicitado. Esta vez se mostró optimista por los mensajes de certeza para las inversiones.

## QUE POR FIN SÍ A VENTANILLA ÚNICA Y A LAS APP

**Sheinbaum** aprovechó para dar a conocer dos iniciativas.

Una es una Ventanilla Digital Nacional para las inversiones, para dar la vuelta a las siete casas: gestionar el derecho de uso de suelo, energía eléctrica con la CFE, agua con la Conagua o con los estados. La ventanilla será diseño de un Pepe Merino muy comentado por asistir trajeado. Otra buena noticia fueron las Asociaciones Público Privadas, pero Sheinbaum lo dijo claramente, con otras reglas, ¿cuáles? En las nuevas APP, el gobierno llevará el liderazgo operativo de los proyectos terminados. Nada de darles carreteras 30 años a los privados. Y se compartirán riesgos y rentabilidad con los mismos. Habrá inversiones Público-Privadas en aeropuertos (Tepic, el ejemplo), carreteras (que el plan lo está preparando Jesús Antonio Esteva, secretario de la SICT) y puertos.

## "LA ESTRATEGIA DE SEGURIDAD VA A DAR **RESULTADOS**"

La Presidenta conocía al auditorio: "Tengan confianza, la estrategia de seguridad sí dará resultados", y pidió a Ebrard llevar a los empresarios con Omar García Harfuch, el secretario de Seguridad Ciudadana. Buen día para el gobierno de **Sheinbaum** y el sector privado. El presidente del CCE, Francisco Cervantes, ya instalado en el optimismo, lo dijo sin tapujos: es el día de la confianza para invertir.

## APROVECHARON AMAZON, ROYAL CARIBBEAN Y MEXICO PACIFIC

Los anuncios de inversiones no pudieron faltar. Cuatro empresas estadunidenses alzaron la mano para invertir. Amazon (6,000 mdd), Royal Caribbean (1,500 mdd) y Mexico Pacific (15,000). En total, más de 20 mil mdd de anuncios de inversión.

## CON SALUDOS A KAMALA Y TRUMP: IMPORTAN MÁS DE CHINA

Y como era un evento binacional, **Sheinbaum** aprovechó, sin mencionar su nombre, para enviarles un atento saludo a los candidatos Kamala Harris y Donald Trump. Sheinbaum: México importa menos de Asia que Estados Unidos (¡zas!). Queremos una prosperidad compartida, no competencia, sino ser complementos uno del otro.

